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cenhale hydroélectrique sur b rivière Franquelin 

Dans le journal l'objectif Plein Jour, bdition du 03 mai dernier, nous pouvions lire qu'un comité 
de citoyens avait été formé pour voir aux intéréts de la population de Franquelin. 

Laissez-moi vous dlre que ce comité ne fak pas l'unanimité des citoyens de b municlpalit& 

La majorité des citoyens de Franquelin veulent le projet hydroélectrique sur la riviere Franquelin 
et la majorité des citoyensappuient à 100% le maire et son équipe! 

La majoritb des citoyens de la Municipalité connaissent les têtes dirigeantes de ce soi-disant 
comité. Parmi les membres de ce comité plusieurs ignorent même où se trouve les Chutes 
Thompson. 

Notre maire et ses conseillers ont été salis par des proposmensongers et insipides. 

J'ai vu a plusieurs reprises notre maire faire du bériévolat. Mettre la main la pâte, pour le bien 
de la communauté. Ctre présent dans les situations d'urgences. bris d'égoüîs, de jour comme de 
nuit! Pendant ce temps, les gens qui fom partie du soidisant comité, dormait d'un profond 
sommeil et sortait au matin pour passer leur commentaires (nbgatifs, comme de bien entendu)! 

Plusieurs pemnnes de ce soi-disant comité ne participent jamais à la vie mmmunautaire, nous 
ne les voyons pas dans les activités, ne font aucun bénévolat, en fait nous les voyons seulement 
quand l es t  le temps de brasser de la merdel 

l is s'opposenl au projet d'implantation d'une centrale hydmélectique sur la riviere Franquelin, 
tout simplement par sentiment de vengeance, de haine et de mépris envers le maire! 

Le malre est un ëtre humain comme nous tous! Un être humain qul fait beaumup, peut parfois 
se tromper, l'important s'est que ses intentions som toujours honnêtes1 Un etre humain qui ne 
fait rien, ne se trompera jamais, mais n'apportera jamais rien à la communautb! 

Franquelin a besoin du projet hydroélectrique projeté, afin de permettre une qualité de vie 
améliorée a nos citoyens et des développements futurs. 

Nous demandons donc à Michel Levesque, maire de Fianquelin, de garder espoir, de reganler 
droit devant et la tete hautel 



Baisser les bras ne fera que donner raison à ce comité composé d'une minorité de gens1 

Ce projet sera une dussite! Nous t'appuyons 100% 

Nous avons nous aussi un m i t é  qui est pour le projet, re comité légalement formé, est a ta 

différence de Vautre comité ouvert à tous les gens ayant un intérêt dans la communauté. Nous 

sommes majoritaires nt fappuierons sans rPsewe et  avec tous les moyens nécessaires, contre 
ces faux pmphètes de malheur. 

Un citoyen qui en a marre des brasseurs de merde 


